

Charte & Règlements

Droit de participation

- Chaque équipe participante devra s'acquitter du tarif forfaitaire de 100\$
- Chaque équipe participante devra s'acquitter de sa participation avant le 17 Juin 2023.

Constitution des équipes

- La tranche d'âge de chaque participant devra être comprise dans l'intervalle de 18 et 75 ans
- Chaque équipe sera composé d'un minimum de 3 joueurs ; et d'un maximum de 7,
- Minimum de 3 joueurs requis par équipe pour démarrer une rencontre
- Chaque joueur pourra seulement compétir pour une seule équipe durant la compétition

Fair-play

- Chaque participant devra respecter l'ensemble de toutes les parties prenantes

Bagarre & incidents

- Exclusion des joueurs en cause + match(s) de suspension
- Autres décisions à l'appréciation de l'arbitre

Équipements Autorisés

- Des chaussures conformes seront exigées
- Tenue similaire obligatoire pour tous les membres de la même équipe sur le terrain

Arrivés & Retard

- L'ensemble des joueurs de même que leurs responsables devront être présents au moins 20 min avant le match auxquels ils devront prendre part.

Remplacements

- Il n'y a pas de limites pour les remplacements qui seront effectués au cours d'un match
- Un joueur aura la possibilité de sortir et de réintégrer le match si nécessaire (sauf cas de suspension)
- Tout remplacement devra être préalablement signalé à l'arbitre avant d'être effectif.

Temps de jeu

- La première équipe à atteindre 21 points remporte la partie ou l'équipe menant après 10 minutes de jeu l'emporte d'office
- En cas de parité après que le temps de jeu ne soit écoulé, une période supplémentaire de 5 minutes sera accordée lors de laquelle la première à atteindre 7 points l'emporte

Hygiène & Salubrité

- Toutes les parties prenantes devront observer le respect des espaces verts
- Les organisateurs s'engagent à assurer une gestion stricte et assidue des ordures et des déchets.

Récompenses

- Un trophée est prévu pour le vainqueur
- Des médailles sont prévues pour les trois premiers (Or, Argent, Bronze)
- Des récompenses individuelles seront attribuées selon le mérite (meilleur buteur/passeur/défenseur/gardien/Joueur fair-play)
- Des récompenses en numéraires seront reversées aux vainqueurs (500\$ pour le vainqueur)
- L'équipe vainqueur est d'office préqualifiée pour l'édition suivante et exemptée de s'acquitter des frais de participation le cas échéant.

Charter & Régulations

Registration fees

- Each participating team must pay the flat rate of \$100.
- Registrations fees must be paid before June 17, 2023.
- The age range of each participant must be between 18 and 75 years old.
- Each team will be composed of a minimum of 3 players; and a maximum of 7,
- Minimum of 3 players required per team to start a game.
- Each player can only compete for one team during the competition.

Fair-play

- Each participant must respect all the stakeholders.

Fights & incidents

- Exclusion of the players involved + suspension.
- Other decisions at the referee discretion

Authorized Equipment

- Compliant footwear will be required.
- Similar attire mandatory for all members of the same team on the field

Arrivals & Delays

- All the players as well as their managers must be present at least 20 minutes before the match in which they will take part.

Replacements

- There are no limits for the substitutions during a game.
- A player will have the opportunity to leave and re-enter the game if necessary (except in the case of suspension)
- Any substitution must be notified to the ref in order to be effective.

Game time

- First team to reach 21 points win the game or the leading team after a 10 min period
- Extra 5min shall be add in case there is no winner after the 10 min period. First team to reach 7 points within extra time shall be declared winner

Hygiene & Sanitation

- All stakeholders must be respectful regarding the area and green spaces
- The organizers undertake to ensure strict and diligent management of rubbish and waste.

Rewards

- Winner trophy + medals shall be awarded for the first three teams (Gold, Silver, Bronze)
- Individual awards shall be awarded based on merit (Top Scorer/Setter/Defender/Keeper/Fair Play Player)
- Winners get cash rewards (\$500 for the winner)
- The winner team is automatically pre-qualified for the next edition and exempt from paying the participation fees if applicable.